

Gouvernement de l'Inde
Ministère des affaires étrangères
Communiqué de presse
29 juin 2020

Note sur la vidéoconférence des secrétaires aux affaires étrangères de la France et de l'Inde

Des consultations au niveau des secrétaires aux affaires étrangères de l'Inde et de la France ont eu lieu aujourd'hui par vidéoconférence. Le ministre indien des affaires étrangères, Shri Harsh Vardhan Shringla, et le secrétaire général du ministère français des affaires étrangères et européennes, M. François Delattre, ont fait le point sur les progrès de la coopération aux multiples dimensions entre les deux pays, ont échangé leurs points de vue sur des questions régionales et mondiales d'intérêt mutuel, et sur la pandémie Covid-19. L'Inde s'est félicitée de l'adhésion de la France à la Coalition pour des infrastructures résistantes aux catastrophes et la France a salué la participation de l'Inde au Conseil de sécurité des Nations unies en 2021-22.
